

# ESCOUADE ÉDU

PROJET  
APPROUVÉ  
APPROVED  
PROJECT

•  
21/07/2020

## Sommaire de la contribution FAREOSO

Adapter le contenu des services en fonction des besoins immédiats des gens en éducation. Planifier, concevoir et offrir leurs services en personne et en ligne. La mise à jour du site web nécessite de l'expertise au niveau technique. Expertise requise pour la production de photos et de vidéos pour nourrir leur site web, leur infolettre et leurs publications dans les médias sociaux. Événement virtuel gratuit à l'automne pour relancer l'entreprise. Offrir un événement virtuel d'une journée complète gratuitement à tous les acteurs en éducation. Être prêts à démontrer qu'ils sont toujours chefs de file en éducation et qu'ils peuvent répondre à leurs besoins.

\*\*\*\*\*

## Summary of FAREOSO contribution

Adapt the content of services based on the immediate needs of people in education. Plan, design, and offer their services both in-person and online. The website update requires technical expertise. Expertise is needed for the production of photos and videos to feed their website, newsletter, and social media posts. A free virtual event in the fall to relaunch the business. Offer a full-day free virtual event to all stakeholders in education. Be ready to demonstrate that they are still leaders in education and capable of meeting their needs.

362, rue Bertha  
Hawkesbury ON, K6A 1A8  
613-676-2713

[info@escouadeEDU.ca](mailto:info@escouadeEDU.ca)  
[www.escouadeedu.ca](http://www.escouadeedu.ca)



**Coût du projet**

**Project cost**

44,000 \$

**Contribution FAREOSO**

20,000 \$